



令和6年6月3日
東戸塚らびっと保育園

雨の日が多かった5月。その分晴れた日には「外で遊ぶぞー！」と元気に公園で身体を動かして遊ぶ子どもたちの姿が見られました。それでも、1日1日の寒暖差が激しく、体調を崩してしまう子どもも少なくありませんでした。これから蒸し暑い日も増えてくるので、室内の温度・湿度を調整し、快適に過ごせるようにしていきたいと思います。お散歩をしているときれいに咲いたあじさいの花を見かけ、そろそろ梅雨だなと感じます。これから梅雨、そして暑い夏がやってきます。高温多湿で、身体も疲れる時期ですので、保護者の皆様も、体調に気をつけて無理なく過ごしてくださいね。



- ・梅雨期を快適に過ごす。
- ・保育者や友だちと一緒に遊ぶことを楽しむ。
- ・音に合わせて身体を動かして遊ぶ。

梅雨期に入ると、室内で過ごす時間が増えます。

今まで、午前中は戸外で身体を動かして遊んでいましたが、公園などに行けない分、室内でも安全に気をつけながら身体を動かして遊びたいと思います。

子どもたちは音楽が大好きなので、好きな曲や音にあわせて、手あそびやダンスも楽しんでいきたいです。

また、室内での活動では外で遊ぶ以上に保育者や友だちとふれあう機会が増えてくるので、保育者とスキンシップをとったり、友だちと同じあそびを楽しむ中で、より深く関係性を築いていきたいなと思っています。

友だちとのおもちゃの取り合いや、あそびの中での意見の食い違いから喧嘩になってしまう場面なども出てくるかとは思いますが、それもまた成長の1つなので、子どもたちの気持ちに寄り添いながら見守っていきたいと思っています。

夏野菜などの食材などにも触れ、普段口にする野菜にも興味をもってもらえたら嬉しいです♪

もちろん、晴れた日には外で元気いっぱい遊び、梅雨の時期を楽しんでいきたいと思っています！



6日(木)

歯科健診

※六ツ川西保育園で行う為、園バスに乗って移動をします。

22日(土)

親睦会(にい・そら組)

※試食会を予定しています。詳細は別紙でご確認ください。

※6日の歯科健診は基本的に全員参加をお願いしております。

当日は、9時20分までに登園ください。

お休み予定のお子様は、健診だけ受けて降園となります。

ご予約などで登園が難しい場合、事前に担任にお伝えください。

どうぞよろしくお願いいたします。

※6月うまれの子どものいない為、6月はお誕生会を行いません。

夏至(げし)

1年でもっとも昼が長く夜が短いのが夏至で、6月21日ごろにあたります。この日を境に、昼間の時間が少しずつ短くなっていきます。冬至に比べると昼が5時間近くも長いそうです！夏至を過ぎるといよいよ本格的に夏がやってきます。



【クラスの様子】



【ゆめぐみ】

入園してから約1カ月が経ちました。見るもの、会う人、触るものすべてが初めてで、入園から数日間は涙がたくさん出ていましたが、環境にも少しづつ慣れ入園から10日ほどで、離乳食も食ベミルクも飲むことができるようになり、今ではすっかり慣れた様子を見せてくれています。おすわりも、ずりばいもどんどん上達し、興味のあるおもちゃまで移動して遊び、とても可愛い笑顔も見せてくれるようになりました。楽しいこと、興味のあることと一緒に体験し、笑顔がいっぱいの毎日にしていきたいと思っています！

【そらぐみ】

5月のそらぐみは、はじめてがいっぱいでした！まず、はじめてのクッキングでそら豆の皮むきをしました。今までの野菜観察ではしなかったエプロンとバンダナをつけ、しっかりとアルコール消毒してからクッキングスタート！！そら豆の皮のむき方をしっかりと聞き、皆苦戦をしながらも真剣な表情で皮むきをしていました♪そして、移動動物園！子どもたちは数日前からドキドキそわそわしていましたが動物とのふれあいを楽しんでいました。はじめての野菜の苗植えでは、なす、きゅうり、オクラの苗をみんなで順番に植えました。ていねいに土をかぶせて水をあげ、「おおきくなーれ！」とおまじない。毎日お散歩の前後で水やりをして成長を見守っています。今月もいろいろな事を体験して、楽しんでいきたいです。

【にじぐみ】

5月は長いゴールデンウィークがありましたが、連休後も保育園のことを忘れることなく落ち着いて過ごさせていました。最近のにじ組は保育者と手をつないで歩いたり、お友だちとも仲良く手をつなげるようになった子もいます。手をつないで公園に着くと、行動範囲も広がり、保育者から離れて探索をしたり、ボールあそびやペットボトルの引っぱるおもちゃを引きずって遠くの方まで走ったりするなど身体を動かして遊ぶことが増えてきました。なかには砂場から1歩も動かず砂あそびを楽しんでいる子もいますが、みんなが好きなあそびを見つけ好きな場所で楽しめています。また、生活の流れもわかってきて、靴下を履いたら散歩へ、椅子に座ったら給食、布団が出たら昼寝と声をかけられたり、まわりを見て行動に移せるようにもなりました。入園・進級して2カ月ですが、成長を感じると共に、毎日同じことをくり返す事の大切さを実感しています。



【こんげつの1まい】



こんげつの1まいは、先日、そら組の子どもたちが行った移動動物園の様子です。六ッ川西保育園まで、バスに乗って行ったのですが、バスが出発すると大盛り上がり！！笑いの絶えない車内でした。到着して少し時間に余裕があったため、公園で遊ぶと、かけっこをしたり、木の実を探したり、動物園の前に目一杯楽しんでいました。いざ動物を見に行くと、思ったよりも大きなやぎやポニーにおそろおそろしていましたが、徐々に慣れ、羊を触ったり、ポニーに乗ったり、大きな動物を怖がっていた子もひよこを触って楽しめました！疲れたかなと思いきや帰りのバスも大盛り上がりの子どもたちでした！



・暑い日が増え、蚊も出てくる季節になりました。園では虫刺され対策として、虫よけスプレーをお子さまの洋服などにかけてから公園で遊ぶようにしていますが、成分があわないなどがある為、肌に直接塗布しておりません。ご家庭で、登園前に塗布して頂く、虫に刺されやすいお子さまは長袖・長ズボンを着用する等の対策をお願い致します。また、貼るタイプの虫よけは誤飲などの危険がある為、ご使用は避けてください。よろしくお願い致します。